

## POUR UN SOCIALISME DE RECONQUETE

Réunis en Congrès fédéral à Clohars-Carnoët, les socialistes finistériens, au-delà des quatre motions débattues au cours de ces derniers mois, affirment leur attachement à leur organisation politique.

La vie démocratique de notre Pays est fragilisée par la montée de l'extrême droite, par le repli sur soi et ses logiques de séparatisme.

Nous sommes convaincus que la vitalité démocratique passe par les partis politiques et par leur capacité à améliorer de façon permanente leurs pratiques.

Nous voulons continuer à animer et à raviver notre capacité de débat : débats en internes mais aussi débats citoyens.

Le gouvernement est composé de camarades issus de nos rangs et de la gauche dans son ensemble.

Il nous revient, adhérents et militants socialistes, de poursuivre notre combat pour les idées de progrès social, de bataille culturelle qui doit faire triompher la justice, les égalités, la solidarité et les libertés, à toutes les échelles.

La reconquête des idées, la réhabilitation du débat démocratique, la conquête de droits nouveaux sont un investissement quotidien qui nous réunit.

L'accélération de la diffusion de l'information, la société de fabrique de l'urgence et du sensationnel, le développement du numérique provoquent, parfois, une vision partielle de la réalité qui atténue le travail de fond et de long terme mené par les socialistes.

Le monde a changé. Notre parti s'adapte à ces évolutions tout en gardant comme boussole les solidarités et les libertés.

Pour préparer les victoires de nos idées et la reconquête des territoires, nous voulons développer la démarche de formation apprenante et permanente de tous les socialistes.

Nous souhaitons adosser à nos instances statutaires et décisionnelles, garantes de la démocratie interne, des outils de coopérative d'idées et d'assises consultatives de nos partenaires associatifs, universitaires, économiques, sociaux.

Nous voulons que chaque militant, dans sa section ou ailleurs, puisse mettre ses idées, son expérience, ses ressources au service de notre cause commune.

Le Parti socialiste est notre patrimoine commun, nous en sommes tous les promoteurs et les développeurs. La fédération en est l'animatrice.

Clohars-Carnoët, le 30 mai 2015